



UNIDAD EDUCATIVA PARTICULAR NOVUS HIGH SCHOOL

EVANGELIZACIÓN EN LA COLONIA

Otro elemento que formó parte de la colonización americana fue la evangelización de los habitantes, ya que la corona española era defensora de la religión católica, y consideraba que no solo por las armas se debía someter a la población, sino que también promovieron la conquista espiritual en el mundo americano. Para extender el cristianismo en América se construyeron templos, se organizaron sacerdotes, se cobró el diezmo y se presentaron candidatos para ocupar altos cargos eclesiásticos (de la iglesia)

Otra forma para difundir la religión católica es que se instalaron misioneros que pertenecían a distintas órdenes religiosas como los franciscanos, dominicos, agustinos, mercedarios y jesuitas. Ellos evangelizaban principalmente por medio de la educación. La orden religiosa que más se destacó en el proceso de evangelización fueron los jesuitas.

Las órdenes religiosas para lograr mayor control sobre la población indígena y evangelizarlos con mayor facilidad establecieron los “pueblos de indios” o “misiones”, donde concentraban grupos más pequeños de indígenas. Estos poblados eran administrados por los sacerdotes. En estas misiones se transmitía la religión católica mediante la predicación y la enseñanza, se obligaba a los indígenas a adoptar ciertas conductas europeas como la monogamia (vínculo con una sola pareja) y el matrimonio.

Por otra parte, dado que la mayoría de los pueblos indígenas americanos estaban más acostumbrados a utilizar el lenguaje visual que el escrito, las imágenes se convirtieron en la principal medio difusión de la religión católica.

- **Responde las siguientes preguntas:**

1.- Para extender el cristianismo en América, la monarquía española asumió tareas propias de la iglesia católica como:

2.- Una de las órdenes religiosas que llegaron para evangelizar a los indígenas eran:

3.- Uno de los instrumentos más sutiles para borrar la memoria indígena fue la manipulación de:

4.- ¿Cuál fue la estrategia utilizada por los españoles para ejercer un mayor control sobre la población indígena?